
Berganfahrhilfe ist DEFINITV da
Beitrag von „Borko38“ vom 10. April 2004 um 08:18

Guten Morgen,
@wolf
nicht böse sein, aber das wäre nur ein mal mein Meister..........
Das Problem mit der BAH ist die Info-Politik von VW selbst, wo die eine Hand nicht weiss was
die andere....... Mein VK z.B. wurde immer nur abgewiesen und somit wäre es umso besser,
wenn lillyfee jemand gefunden hätte, der diesbez. Hilfe in Form von Lösungswegen anbieten
kann. Also, ich hoffe noch....
Cu
M.B.
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